

Schwäbische Zeitung

11. Januar 2001

Schweizer Kinder

Die Resonanz auf die Aktion „Schweizer Kinder“ reißt nicht ab – am 30. September vergangenen Jahres hatte die Schwäbische Zeitung gemeinsam mit dem St. Galler Tagblatt für diejenigen, die nach dem Zweiten Weltkrieg als Kinder einen „wundervollen Tag im Märchenland Schweiz“ verbracht hatten, ein Wiedersehen in der Eidgenossenschaft ermöglicht. Immer und immer wieder gehen seither in der Redaktion Anrufe ein. Schweizer Kinder suchen nach Gleichaltrigen, die sie auf historischen Fotos erkannt haben, zu denen aber der Kontakt abgerissen ist. Eine kleine Gruppe von Friedrichshafenern hat jetzt vorgeschlagen, eine Arbeitsgruppe einzurichten. Wer von den Schweizer Kindern daran teilnehmen will, schreibe eine Postkarte mit dem Stichwort „Schweizer Kinder“ an die Schwäbische Zeitung, Riedleparkstraße 1, 88045 Friedrichshafen.